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MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ 
CONCEJO 

RESUMEN ACTA SESI 	INARIA 
CONC J 

JUEVES 18 DE NOVI 	15:30 
MODALI 	MOTA 

En Conchalí, se inicia la se 1 	or n concejo m 	 30 horas, en 
salón La Cañadilla, presidid p0 el 	 or  R 	 tes. 

CONCEJALES PRESENTE  

1. SRA.  GRACE  ARCOS  MA  UR  NA  
2. SR.  SANTIAGO ARRIAGAD OJA 
3. SRA. MARJORIE MELO VALENZUE 
4. SRA. PATRICIA MOLINA MOLINA 
5. SRA. DENNISSE PALACIOS GUZMÁN 	 IA  
6. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 	VÍA 
7. SR.  MARIO SOTO ALARCÓN 	 PRES 
8. SR.  CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 	VÍA RE OTA 

DIRECTORES MUNICIPALES   

LW o 

1. DANIEL BASTÍAS FARÍAS 	 SECRETARIO MUNICIPAL 
2. PATRICIO HERNÁNDEZ DOMINGUEZ SECRETARIO COMUNAL DE PLANIF. 
3. ELIZABETH  AGUILERA CARRASCO DIRECTORA DE INSP. GENERAL 
4.  

CORESAM  

1.  SR.  RODRIGO FERNÁNDEZ 	 DIRECTOR DE SALUD CORESAM 

TEMAS:  

1. Aprobación Acta Sesión Ordinaria 14.10.21. 

2. Cuenta. 

3. Información Relevante Situación Comunal.- Proceso de Vacunación COVID — 
19. 

4. Presentación Programa Barrio Prioritario, Comuna de Conchalí. 

5. Informa Proceso de Elecciones Presidencial, Parlamentarias y  CORES  a 
realizarse el 21 de noviembre de2021. 

6. Varios. 



COMPLEMENTO CITACIÓN  

1.- Aprobación Subvención a la Agrupación Social, Cultural y Deportiva "Presente y Futuro", 
por un monto de $1.000.000.- 

PRIMER TEMA  
APROBACIÓN ACTA S. ORDINARIA 14.10.21  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., saluda y aprecia nuevamente el trabajo desde 
Secretaría Municipal, señala que es un Acta que tiene más de 100 hojas, considera que es 
un arduo trabajo en desarrollo de las actas y lo valora. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 14.10.21, sin 
observaciones. 

SEGUNDO TEMA 
CUENTA 

1. Entrega de Tramitación Cuenta Sesión Ordinaria 11.11.21 

2 Pronunciamiento de la Contraloría General de la  Republica  relativo al PMG Colectivo de 
la Dirección de Seguridad Pública año 2020 

Memorándum N° 740 de la Dirección de Obras Municipales, informa sobre permisos, 
recepciones y/o regularizaciones otorgadas, durante el mes de septiembre, octubre y 
noviembre de 2021. 

4. Memorándum N° 701 Administración Municipal, de fecha 17.11.21, responde consulta 
realizada por el concejal Arriagada, sobre persona responsable de borrar comentarios 
durante la transmisión en vivo del Concejo Municipal. 

Memorándum N° 702 Administración Municipal, de fecha 17.11.21, responde consulta 
realizada por la concejala Arcos, sobre retiro de microbasural ubicado en Avenida 
Independencia entre Teniente Yávar y Aviador Zañartu. 

6 Memorándum N° 703 Administración Municipal, de fecha 17.11.21, responde consulta 
realizada por la concejala Molina, quien solicitó integrar espacio en Vichuquén con 
Rupango, al programa de pavimentación. 

TERCER TEMA  
INFORMACIÓN RELEVANTE SITUACIÓN COMUNAL.- PROCESO DE VACUNACIÓN 
COVID — 19.  

El Director de Salud de CORESAM señor Rodrigo Fernández, expone en base a  power  
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point,  documento que forma parte integrante de la presente acta. 

ESTADO 
COV1D I 9 

PROCESO 
VACUNACIÓN 

18 NOV EvBRE 2021  

REPORTE  NACIONAL CON/ D-19 
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VACUNA  COVID-19 CONCHAL! 
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Para finalizar, el Director de Salud, señala que el Alcalde le ha pedido, brevemente. 
comentar, que hoy se ha iniciado exitosamente, el proceso del concurso del área de salud. 
la  etapa de admisibilidad, señala que actualmente se encuentran conformadas las 
Comisiones, conformadas por los Gremios, por el Ministro de fe del Servicio de Salud, los 
horarios a la fecha se han mantenido con total normalidad, se espera que sea un proceso 
exitoso, para que así los funcionarios de salud puedan optar a su estabilidad 

Terminada la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., a propósito de lo último que se menciona, consulta 
si la etapa en la que se encuentran es en la de admisibilidad, además, consulta si ya tienen 
cuantificado cuántas personas lograron participar en el concurso interno, menciona que 
sería interesante poder tener esa información. Por otro lado, a propósito del tema de salud, 
de la situación de los trabajadores y trabajadoras, comenta que hace un par de días los 
distintos funcionarios, con algunas representaciones, decidieron movilizarse, en las afueras 
del SAR 24 horas, lo comenta, ya que algunas de las cosas que han estado reflexionando 
en distintas instancias tanto Institucionales como la propia comunidad, los círculos viciosos 
que a veces se generan, señala que eso tiene consecuencias en el servicio, manifiesta su 
preocupación por lo que se denuncia. Consulta, si el Alcalde tiene intenciones de reunirse 
con los gremios para poder abordar esta situación, pero además, desea mencionar la 
necesidad que puedan generar, por lo menos, desde la Comisión de Salud, comenta que 

_se pone a disposición para el desarrollo de una mesa de trabajo para abordar las diferentes 
N1-1414  .ones.  

a cod,:c jala señora Patricia Molina M., concuerda con lo señalado por la concejala 
solicita poner más atención con lo que ahí está ocurriendo, indica que como 

01 está dispuesta a la realización de una mesa de trabajo desde la Comisión que 

1 un 
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Preside la concejala Arcos. 

El Director de Salud de CORESAM señor Rodrigo Fernández, respecto a algunos 
resultados preliminares que puedan tener acerca del concurso interno, señala que lo que 
hay de información preliminar es que llegaron 200 postulaciones aproximadamente, y el día 
de hoy, señala que a través de una Comisión, constituida por un Ministro de fe del Servicio 
de Salud, por un representante de la Asociación, se revisan los sobres y verifican si están 
los antecedentes, es lo único que corresponde a esta etapa. Expresa que el dialogo está 
presente. 

CUARTO TEMA  
PRESENTACIÓN PROGRAMA BARRIO PRIORITARIO, COMUNA DE CONCHALÍ 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra 

La Directora de Seguridad Pública señora  Elizabeth  Aguilera, Profesionales de la 
Dirección y Secretario Comunal de Planificación, exponen en base a  power point,  
documento que forma parte integrante de la presente acta. 

CONCHAU 
# UNIDOS. POR EL BIEN COMÚN 

Barrio Prioritario Conchali  
EQU PO INTERSECTORIAL MUNICIPAL  

Diseño y 	Mejora miento 
anrficación 	 Urbano 

intervención  
Comunitaria y 

Participación Soo  
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Antecedentes de Intervención 

Atenciones especializadas  (Pr  eccional de Infancias). 

Prestaciones Sociales (DI DECO). 

Levantamiento de Probiemáticas (DSP). 
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SECRETARÍA DE PLAN WCAOON 
NeHÁLi AS Es  SORIA  U R BA N A 

AM ITO DE PLANIFICACIÓN 
MODIFKAC1ON PRMS N'I04 
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CONCHALI 
# UNIDOS POR EL BIEN COMÚN 

niciativas en Desarro 

C,()Mt,114,11,1». GUROAD P9151 I( A 

CÓNICHAÜ 

Reductores de Velocidad. 
Acciones para la disminución de factores de riesgo Vial 

lntersectión 	ayo y Av 



Multicancha "Irene Frei  por Siempre"  
FinanciamientoDS21 GORE 

inla91.91e5 

;GUADPjj&  ,z 3:114.1,(:1:10N(OMUNAL C',* 

r2.-a 

Mau y Lurninatias 
-VM4 LM Mereede-C, 
FNSP 2021 

1)1 RFCC 19,1 COMUNK DI St GURIDAD  PÚBLICA  
CONCHAU 

15 

1425 

C\PALip 
5 

4,7  
41/ 	 tt: 



1:101117§1-91L4-1:--- . 
',99glettg 

a1RE CC 1ÓN COMUNM DE SEGURJOAD 	te  A 

Á••< 	Ph,-,<"‹$1,A ti.,:ovi0 	,1-,4 14-111.> 
r>=,•7`7."..7.! 

Levantamiento itimínico. 
Propuesta Ruta Segura. 

DtRECEIÓNCOMUNAE IX SEC 
110 

CHAU ' , 

o Pual t( A PMU Luminarias Exterior 

-  

16  

16 



0,Nr: 1.1 A U 

4,0ADpub,  

PMU Luminarias interiores 

`WOW, ~Wk. 

414- 

:,1111,11414.41110,n 

-%111:g4•414,1 

,11191111511,  

:DIRECCIÓN COMUNAL DE SE: GUImo PÚ&KA  
cóNo<4;liá  P.“:::Kvai.N1Bal 1,1-11x4mio 

4.k 

17 

Futuras 
condiciones 

iumínicas. 

Polígono de 
Intervención 

Barrio 
Central. 



DIRECCIÓN COMUNAL DE SEGUPJOAD PÚBUCA 
ptoc/..»,ziljtvvl wo":11/ 

CÓNIE  AU  3  ,  Parq e Barrio Centra 
1€4.: 

Sede  Co 
y cE 
Irene Frt4  por  

3„. Siernpre' 

folvenr '4140,1 

18 

DIRE COÓN COUONAL OE SE GURIDAD PAU 
ciáNcluxu,  Ploltam.A 14Jf1-1‹:‘:, wymal  

18 



19 

CONCHAL! 
# UN/DOS POR EL BIEN COrktICIN 

DIRFC 	COMUNA DE SEGURIDADPUSI ICA 

Programa  Bat  no Pi ion a ia 



1111,11,051111191111111,1140~ 
401111111111111119111111051111111011011.1.5f 

initt.:13:11:11;,:,,:,„,..,.." .":711111111.111111114011111111.1. 

DIRECCKIN CO4AU1.4.A1 SEGUMDA 01 

CO AU  

Polígono de intervención 
Ubícacion 

!unta de vednos ri‹.9  'Willa Irene  freí por Si 	e"; 
Unidad Verinal9 3arrio :Central. 

, 

**, 

aytd1N Its4o5-
Unte Czyry-,1",t4r,* 

MOttm,10,11. 614'1*,  

DIRE<XIÓN COMUNAL DE SEGURIDADRUILKA 
• 

CONCHAti 

BARRIO PRIORITARIO Líneas Interventiv 
PI«)PÓSITO 

tbs.denílit lás (ondkíories 	 8,4rri<1$ pfiofilanos 	 111,,,.01(...,:?'„yll 

p44:ftes lintegtMes i4egurid4d y pnweltos p4Pit4X:i60 

pobiacjón Foca Izad.a 
Itokatemstmosioillapizegi§111111111,, 

20 

20 

4r; 



B ar TM río 
Prioritarittí 

11.11000,111,11251:101,1,10.1.151E1,00010011x,": 

,l'ititz.A)2(.1P, • 

  

21 

CONCHAU 

R lee ION COMUNAL DE SEGURIDAD  PO&  1.1 A 

 

 

Líneas  nterven.tivas 

o 
UUKIDAU PUIULA 

PDXIL.1110: CONCHA L 

Lineas Interventivas 
PROPÓSITO 

Disrninuir las condiciones de vulnerabilidad soco delictual de os Barrios prioritarios mediante la 
ejetución de planes integrales de seguridad y proyectos de preyendón y seguridad pública 

1. MAPA LVE WIDS DEL EQUIPAMIE NTO Y ESPACIO PUBLICO,  tntelior del POgono 

425 

21 



DIR GURDADPÚI  

cdt4CHPU 
- 	 Batho PIKVILI.10 

BARRIOS PRIORITARIOS 

APORTES COMUNITARIOS 

AY tng en c. 

Coherencia. 

51,  Oh/0.~ 1314 adecuada Mari,' 
›.0011011314Svittbiestintraesutztuo,,  

ertOvelkeleS de videncia, per *mofo) y id, 

CONSTRUCCIÓN DE DIAGNÓSTICO OCALIZA 

c<,,± 
, 

(loé 	<11-445 se 114n 

ÁMBITOS DE MEJORA. 

Consfstencla, 
I 	•-•  

22 

BARRIOS PRIORITARIOS 

pu*, 	Transferancia de ~untos. Para la eiezamOrt *el presente conven,o La 
Subsecretaria de Preiencie,n, del Delito se cornpfbmele Iansfn e Munsbpeo la suma Letal 
de 112'8.52S776, cantidad que se girare en una szl a cuota: una vez que se eric~tre 
tOtatmente Irameedo el adu adm~lretou que apruebe este ~,rursento sleenpre Que la 
Munrobahdad no mantenga recio* de cntas perxliemes de conformidad a lo eitabreoido 
en le Resolucion N«30r2015 de la Coetraferla General de la RepUb4,ba 

Deberá *denlas en te<ma Creed& y rnedlante oboo d,n94o al Otpanarnento de Finanzas de la 
Subsecretwie,  Indenduakzar 	cuemai er,  Que  the  administrarán  lot  reekaaos Que te le 
~regaran en vrrtud de este <-«brwenlo y ~M'a, 4/n forma exvelte que se lada de une <13r0 
a aquella en la que se rnanelan sk,4 fondetl,  ordlnánes el evkló deberá ger sueonto pb,  Je 
de Adrelei$Vettell y Flnannts del #01.,,,•tzipid  

Lot  fondo, edtreg3J05 no se ,ncorporarán al presupuesio rn.4...~....•11,131 y beber de$t"1/Ze 
exClutlYamente a 13 e0..100d del presente convenio. la que debe/3 ajustarse al 0,..,adro de 
gastos que se ,nseia 3 ebdilduekelYN 

p 

• weyentiOn sbei31 de FortaiecieMentd 	1 Oiiiy 50%.  
Conwnitarlo" 
2 	Proyectos de libre npologia, denominados' -Obra  to  % resta nt e de loa 
C‘rd,Jnzoi" 

Total 	11128.528 776 

22 



Acc ones Co  un  arias 

Acc ones  
Comunitarias 

23 

Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

La concejala señora Patricia Molina M., menciona que le llena de emoción, como vecina 
de la comuna, imagina que para los vecinos de sector también, felicita a la gestión, pone 
su disposición para que esto se logre de la mejor forma, indica que está muy enfocado 
como concejala en la recuperación de espacios, siente que el cambiarle la cara a la comuna 
es muy importante. 
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La concejala señorita Dennisse Palacios G., habla como vecina, menciona que ella vive 
en el sector  Irene Frei,  le gustaría que se descartara la expresión el denominado Canal, los 
vecinos del sector se lo han venido manifestando, indica que se sienten profundamente 
pasado a llevar cuando se habla del Canal, cree que ya es hora de dejar de lado esa 
estigmatización. Se agradecen que se tomen estas medidas, como se menciona, es un 
sueño que ojala se pueda cumplir a corto plazo y que se tome la opinión de los vecinos. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., consulta si la  Irene Frei  está dentro de los 33 barrios 
prioritarios a nivel nacional, o el Municipio lo definió. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que es parte del convenio de todos los 
barrios. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., menciona que al revisar algunos antecedentes, 
señala que estos barrio prioritarios, son el programa que se llamaba intervención en barrios 
de alta complejidad, más bien es una reformulación de ese programa, y precisamente desde 
el Gobierno Central se reformula porque no se cumplían con los indicadores, en relación a 
disminuir los elementos de vulnerabilidad socio delictual,  etc.,  eso da cuenta que el anterior 
programa, es un programa que falla. Además, es importante destacar que si se mira la 
situación de las violencias que se viven en los territorios y las distintas situaciones de 
vulnerabilidad, dan cuenta que si bien es una buena noticia que Conchalí pueda estar 
dentro, a propósito que se recibirán recursos, se hará una intervención directa, y cree que 
también es una triste noticia, da cuenta que después de muchos años, la política pública a 
nivel nacional ha fallado, ya que se ha invertido más en represión que en prevención. 
Menciona, que es necesario que queden claros los objetivos y las metas finales, asimismo. 
pide claridad sobre el tema de la transferencia, no tiene claridad si se ya se realizó en el 
año 2021, además, saber cómo se generan las evaluaciones, los tiempos, si existen 
herramientas objetivas de certificación del cumplimiento de estas iniciativas que se toman, 
por último, señala que le parece muy relevante, refrendar sobre la participación, ya que si 
esto se realiza sin la comunidad, menciona que no tendrá sentido. 

El Alcalde señor René De La Vega F., indicia que hoy están marcando puntualmente la 
presentación dentro de la figura barrio prioritario, señala que el 0,5% corresponde a barrio 
prioritario, este sigue siendo un plan piloto, todavía en ninguna comuna ha funcionado. 
Menciona que todo se ha hecho de forma participativa, en conjunto con la comunidad, cree 
que Conchalí ha sido muy atractivo para el Gobierno en esta instancia. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., consulta qué pasara con la seguridad, 
entiende que no solo es un tema que pasa por la gestión, le preocupa, señala que no sirve 
solamente hermosear el lugar, sino que es importante que sea seguro. 
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QUINTO TEMA  
INFORMA PROCESO DE ELECCIONES PRESIDENCIAL, PARLAMENTARIAS Y  CORES  
A REALIZARSE EL 21 DE NOVIEMBRE DE2021.  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La contraparte Municipal señor Francisco Carrobles B., expone en base a  power point,  
documento que forma parte integrante de la presente acta. 
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COLEGIO 	ESCUELA EL  
SCHOOL 	LIBERTADOR 	CARMEN 

SAN  MARTIN  

p Nr 
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4 Cédulas N2  de Candidatos! Cupos 

Todas las 
Regiones 

 

Todas las 
comunas de la 

R.M. 

 

Comunas: 
Conchali„ 

Huechuraba, 
Independencia, 
Cerro Navia, Lo 
Prado, Quinta 

Normal, 
Recoleta y 

Renca. 

 

Comunas: 
Conchali, 

Huechuraba, 
Pudahuel, 
Quilicura y 

Renca. 

    

     

      

7 
	

45 
	

63 
	

40 
	

155 

7 
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COORDINACIÓN LOCALES PRIVADOS 

Contraoaes Pablo Valdés 

 

Sergio 

Ilabaca 

Luis 
Cañupán  

  

   

Circunscripción El Cortijo 	lo Negrete Lo Negre e 
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Coordinación Municipal 
de Elecciones , 

C NCHALI  

 

ELECCIONES21 DE 

NOVIEMBRE 2021 

SER 

EL TAREAS MUNICIPALES 

RML 
Descripción de Tareas 

• El Responsable Municipal de Local (RML), uno por recinto es el responsable de la 
operatoria en su Local de Votación, en lo que concierne a: 

Operatoria de la infra electoral del Local de Votación (cámaras secretas, 
iluminación, batíos, urnas,  etc.)  y  supervision  de situación sanitaria del recinto. 

Funcionamiento del Puesto de Informaciones al Votante. 

- Coordinación con las Instituciones que apoyan el proceso electoral Defensa Civil, 
Scouts y la Fuerza Militar) 

Responsable servicio de apoyo a votantes con problemas de movilidad (silla de 

ruedas). 
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Coordinación Municipal 
de Elecciones 

 

ELECCIONES 

21 DE NOVIEMBRE 

2021 

TAREAS DE 
INFORMACIONES 

SER 

EL 

 

Descripción de Tareas 

Personal de Informaciones, uno por local: Es el 
responsable de informar al Votante, contando para 
ello con un PC conectado a  www.servel.c1 y/o a un 
padrón digital de votantes  de  Conchalí. 

Cualquier  situación anómala  en la Mesa de 
Informaciones  debe ser reportada  de inmediato al 
RML 
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Tareas RML e Informaciones: 

Sábado 20 de Noviembre 2021 

• 	El RML y su Informaciones. 

• A las 14 hrs., presentación en Edificio Consistorial, 
para abordar móvil de traslado al Local, confirmar 
lugar de trabajo, revisión completa de local, verificar 
situación de la infra electoral y apoyar medidas 
sanitarias para vocales durante la constitución de 
mesas. 

Horario de retiro: En ambos casos, una vez finalizadas 
las tareas señaladas. 

Tareas RML e Informaciones: 
Domingo 21 de Noviembre 2021 

• 	El RML y su Informaciones. 
• A las 7 hrs., presentación en Edificio Consistorial, para 

abordar móvil de traslado al Local, iniciar trabajo en 
puesto de Informaciones, el RML revisa situación de la 
infra electoral, apoya medidas sanitarias en el Local y 
apoya puesto cuando sea necesario. 
Coordinar con el PESE uso del móvil para los traslados 
y para el final de la jornada. 

• Cierre Puesto de Informaciones: 18 hrs. 
• Horario de retiro: Una vez finalizadas las tareas 

señaladas. 
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TAREAS SANITARIAS 

MUNICIPALIDAD Y SERVEL 
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INFORMACIÓN COM PLEM ENTARIA 

PROCESO ELECTORAL EN LOCALES DE VOTACIÓN 

TAREAS DE PESE + AYUDANTES + 

FACILITADORES 
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• Obtención de información generada en 
las mesas de votación. 

• Envio Actas a Base de Datos del SERVEL. 
Difusión de Resultados Electorales. 

   

›úblit 

Mesa Receptora 
de Sufragios Córnoutos 

   

Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., agradece la presentación, envía mucho animo a 
todos los que estarán desplegados cumpliendo distintas tareas ese día, además, invita a 
los vecinos y vecinas a participar, señala que es muy importante, más allá de la posición 
política que cada vecino tenga, es relevante el hecho de asistir a participar, cree que es una 
de las votaciones más importante de la última década. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que hay una información diaria que se está 
subiendo en las redes sociales, tanto del proceso, como también se han subido los 
facsímiles para que se puedan descargar y así poder estudiar el voto por parte de la 
ciudadanía. 

El concejal señor Mario Soto A., comenta que le llama la atención el padrón de Conchalí. 
casi equitativo entre las dos circunscripciones, cree que es importante darlo a conocer a la 
comunidad. 

La concejala señora Patricia Molina M., señala que espera que sea un gran día, envía 
fuerza y ánimo a los colegas municipales los cuales estarán resguardando y viendo que 
este todo ordenado, hace un llamado a todos los vecinos para que se acerquen ese día a 

tX 	Ok.,‘ A d4  j 1. 

El  <Ale Ide señor René De La Vega F., indica que desde el día viernes, la Defensa Civil, 
S ECR 	pentra en apresto en el Balneario Municipal, para que así el día domingo poder 

2  MU  N 
rse en los distintos puntos de la comuna. 
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SEXTO TEMA — COMPLEMENTO  
APROBACIÓN SUBVENCIÓN A LA AGRUPACIÓN SOCIAL, CULTURAL Y DEPORTIVA 
"PRESENTE Y FUTURO", POR UN MONTO DE $1.000.000.- 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., hace presente que este punto fue 
analizado en la Comisión de Hacienda, la cual no se había podido concretar por el hecho 
de contar con observaciones pendientes por parte de la Organización, ya se cuenta con un 
informe jurídico favorable en cual permito dar por subsanadas dicha observación. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Aprobación Subvención a la 
Agrupación Social, Cultural y Deportiva "Presente y Futuro", por un monto de 
$1.000.000.- 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., señala que efectivamente se realizó la Comisión 
el día de ayer, comenta que fue muy provechosa, el Secretario Comunal de Planificación 
ha quedado de enviarles una información actualizada, insiste en dicha información. 

La concejala señora Patricia Molina M., indica que le alegra mucho que al fin se pueda 
dar curso a la entrega de esta subvención, indica que se hace necesario solicitar que, en lo 
posible, desde el Municipio no exista tanta burocracia para hacer entrega de estos recursos 
a las Organizaciones. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., indica que la documentación que hace 
referencia el Presidente de la Comisión, señor Carlos Sottolichio, ya está disponible en 
Secretaría Municipal a fin de ser remitida a cada concejal posterior a la sesión de Concejo. 

SÉPTIMO TEMA 
VARIOS  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., hace referencia a una opinión que está en 
Youtube, sobre el Concejo que se está transmitiendo en este momento, corresponde al 
señor Cárcamo, él consulta qué pasa con el bono de los trabajadores de los residuos 
domiciliarios, el cual no habría sido pagado aún, entiende que el Municipio lo tenía resuelto, 
pero aparentemente no es así, pide una explicación sobre esta materia. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., menciona que en relación a lo planteado 
por el concejal, se citara a una sesión extraordinaria durante este mes para la aprobación 
del Plan Anual de Salud, el cual está siendo discutido en la Comisión y en la cual también 
se solicitara acuerdo del Concejo para autorizar la suscripción del convenio, entendiendo 
que la autorización primitiva que se dio para este año era hasta el mes de agosto, ya que 
el 16 de agosto vencía la concesión, menciona que como se prorrogó esa concesión hasta 
febrero, se solicitó a la empresa, por parte de la Unidad Técnica (DIMAO) una actualización 
del registro de los trabajadores, los cuales deben ser consignados en el convenio 
respectivo, se entiende que los antecedentes ya los remitió la Empresa, a fin de ser 
incorporados en la propuesta de convenio, la cual debe ser sometida a consideración del 
Concejo, lo cual permite complementar el pago de este bono del 17 de agosto hasta el 31 
de diciembre del presente año. 



El concejal señor Mario Soto A. acusa recibo de una carta que le ha enviado la Junta de 
Vecinos N° 10 La Palma Sur Pérez Cotapos, extiende invitación para tratar temas sobre el 
Plan Regulador. 

El Alcalde señor René De La Vega F., entiende que es una invitación privada desde la 
Organización, no existe problema que en que se hagan estos espacios de consultas 
ciudadanas. 

La concejala señora Natalia Sarmiento M., en primer lugar, señala que agradece el 
reconocimiento realizado a Betsabé Muñoz, joven estudiante de 13 años, de la Escuela 
Atenea, quien pertenece al Club Deportivo Juan Cerda, menciona que fue ganadora de 
medalla de oro y finalista Sudamérica en el individual femenina, cree que es necesario 
destacar la labor sobre todo de los jóvenes. Además, se suma a la invitación para que todos 
y todas asistan a votar este domingo, espera que sea una votación tranquila y que no tengan 
ningún problema. 

El Alcalde señor René De La Vega F., se suma a los reconocimientos para Betsabé 
Muñoz, señala que todo el mérito es hacía Juan Cerda. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., se suma a las felicitaciones hacía Betsabé 
Muñoz, señala que es justo y necesario dar el reconocimiento a los jóvenes ganadores de 
medallas, a su vez, agradece la labor que está realizando Juan Cerda en la comuna. Señala 
además, que en Pedro Fontova, frente al número 5419, desde el día 14 de junio, luego de 
un accidente de tránsito hay tres luminarias que se encuentran apagadas, comenta que es 
importante que se dé solución a esta problemática. Por otra parte, comenta que se están 
regando las áreas verdes de la comuna en horarios que no son los más adecuados, señala 
que es un gasto de agua inútil. Además, vecinos del sector el Cortijo, le han mencionado 
que el camión recolector de basura que pasa es de otra comuna y aún más, estaría pasando 
durante la noche. 

El Alcalde señor René De La Vega F., complementa la información brindada por la 
concejala, mencionando que en las próximas bases de licitación se podrían considerar las 
estaciones del año con horarios diferidos a raíz del cambio climático. Por otra parte, en 
relación a los camiones recolectores, toda contratación con empresas de recolección de 
basura, contempla camiones de reemplazo, la empresa está obligada a dar continuidad del 
servicio ante cualquier eventualidad, y si es necesario proveer de un camión de reemplazo. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., señala que al ver las fotografías que le han 
enviado los vecinos, efectivamente no se aprecia que es un camión de otro Municipio, solo 
es un camión X. 

La concejala señora Patricia Molina M., se suma a los saludos hacia la joven Betsabé y 
además a Juan Cerda, el cual es un gimnasta destacado de la comuna, menciona que le 

DAtáte ra mucho que se le este reconociendo como corresponde. Comenta, que el día 20 de 
mbre ya había solicitado un reconocimiento para robótica. Por otra parte, menciona 

que 

	

	iste una carta que le ha llegado al Alcalde con copia a ella, de los vecinos del Pasaje 
TAN,  r da, mencionan que desean ver varios temas relacionados con el barrio, además, 

ce una respuesta que se le ha dado con respecto a la pavimentación de Vichuquén. 
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solicita además, la instalación en la Unidad Vecinal 31 Plaza Apolo de un basurero. Solicita 
se pueda incorporar, dentro de la recuperación de espacios a la Plaza que está fuera del 
Colegio Allipén. 

La concejala señora  Marjorie  Melo V., desea solicitar la posibilidad de proveer de barreras 
de contención o reductor de velocidad a las que están en la esquina de 14 La Fama y la 
Calle Primavera, comenta que ahí se han producido varios accidentes. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., se suma a lo que han planteado los colegas sobre 
Betsabé y los triunfos que están obteniendo los niños y niñas que destacan en la comuna, 
a su vez, felicita a Juan Cerda por todo el trabajo que encabeza. Por otro lado, se ha 
enterado, a raíz de lo que le han comentado los vecinos del Parque Granda, que han ido a 
realizar cambios en las luminarias en el sector, lo valora que se esté haciendo ya que han 
sido varios de los concejales que han manifestado ese planteamiento. Ha solicitado también 
con anterioridad que se ponga el nombre de un Pasaje  Saul,  eso aún no ha ocurrido pero 
se le ha respondido que si se recogerá la iniciativa. Por otro lado, comenta que hay varias 
solicitudes pendientes, principalmente en el ámbito de señaléticas, no se ha dado 
respuestas. Señala además, que estuvo con vecinos de la Población Copacabana, si bien 
se han sacado los escombros, sus veredas siguen iguales. Finalmente, a propósito de la 
carta mencionada por el concejal Soto, valora la iniciativa de la Junta de Vecinos, cree que 
esto da cuenta de la participación, pide se pueda estudiar la posibilidad, en términos 
presupuestarios, que desde el Municipio se puedan financiar publicidad de las redes 
sociales para difundir, en los espacios de participación en el ámbito de la actualización del 
plan regulador comunal, además mencionara la relevancia que tiene para participación 
comunitaria. Finalmente, menciona que han realizado 6 Comisiones para poder ver los 
Instrumentos de Gestión 2022, donde ha contado con la mayoría de los concejales, 
menciona que tiene algunas preocupaciones, ya que en varias ocasiones se han 
presentado elementos que no están considerados en el documento original, son elementos 
que desde su punto de vista dejan un manto de dudas, a raíz de esta situación, tendrán que 
convocar a una nueva Comisión 

El Alcalde señor René De La Vega F., menciona que cuando se hizo la consulta 
ciudadana, la más alta participación que han tenido ha sido la participación ciudadana más 
que los cabildos, han superado las expectativas, se evaluará la continuidad de estas. 

Siendo las 18:58 horas, se da por terminada la sesión. 



SÍNTESIS ACUERDOS SESIÓN ORDINARIA 
JUEVES 18 DE NOVIEMBRE 2021  

ACUERDO N° 171/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 14.10.21, sin 
observaciones. 

ACUERDO N° 172/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Aprobación Subvención a la 
Agrupación Social, Cultural y Deportiva "Presente y Futuro", por un monto de 
$1.000.000.- 

IEL BASTÍAS FARÍAS 
Secretario Municipal 
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